



## EBELU-Info September 2023

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Das neue Schuljahr ist angelaufen und wir haben uns im Alltag eingewöhnt. Ich hoffe, auch für Sie und Ihre Familien war der Beginn gut. In Folgenden möchte ich Ihnen einen Einblick in das schulische Geschehen geben.

Gleich am zweiten Tag konnten wir 52 neue SchülerInnen im Jahrgang 5 begrüßen. Zwölf von ihnen besuchen die C-Klasse. Mit schwungvoller Musik des Nachwuchsorchesters (herzlichen Dank an Frau Niehaves) und einem Quiz zu ersten lateinischen Wörtern (Danke an die Klasse 6a mit Frau Decker und Frau Bello) wurden die Jüngsten auf die Zeit am EBELU eingestimmt. Bei Kaffee und Brezeln im strahlenden Sonnenschein auf dem Schulhof konnten die Eltern sich kennenlernen, während die FünftklässlerInnen sich dann in ihren neuen Klassen zusammenfanden.

*Einschulung 5er*

Der Reigen der Fahrten ist bereits in vollem Gange: Kaum sind die SchülerInnen der Kursstufe aus Berlin, Slowenien, Rom und Paris zurück, sind die 6. Klassen im Schullandheim; am 29.09 findet der Wandertag für die Klassen 5, 7-10 statt. Die Klassen der Kursstufe haben am selben Tage ein Angebot der Berufs- und Studienorientierung.

*Fahrten*

Der Beginn des Schuljahres ist aus planerischer Sicht immer spannend: Erhalten wir rechtzeitig ausreichend Lehrpersonal, um den Unterricht abdecken zu können? Lässt sich trotz aller räumlichen Beschränkungen ein vernünftiger Stundenplan zusammenstellen?

*Personalia*

In diesem Jahr hatten wir Glück, dass trotz kurzfristig eintretender „Lücken“ sich rasch Lehrkräfte fanden, die ein paar Stunden mehr erteilen oder trotz Ruhestandes einige Stunden unterrichten. Herzlichen Dank Ihnen! Dank auch an Herrn Menholz, der einen für SchülerInnen einigermaßen kompakten Plan erstellte, der dennoch Raum für Arbeitsgemeinschaften und weitere Aktivitäten lässt.

Auch bei den Aufgaben, die neben dem Unterricht anfallen, gab es ein paar Neuerungen: Seit September arbeiten zwei Kolleginnen als Rektoratsassistentinnen im erweiterten Leitungsteam mit: Frau Decker und Frau Berg unterstützen die Schulleitung in allerlei Verwaltungsangelegenheiten.

Für die Hausaufgabenbetreuung und das Jugendbegleiterprogramm ist nun neben Frau Daiber auch Frau Hafemann zuständig.

Um die Bücherei der Lernmittelfreiheit kümmern sich Frau Stüb und Frau Scheuffele.

In diesem Jahr konnten wir ein breites Feld von Arbeitsgemeinschaften anbieten, die neben den klassischen Interessen, Töpfern, Musik, Theater auch Naturwissenschaften und vieles aus dem sprachlichen Feld abdecken.

*Breites AG-Angebot*

Der Oktober beginnt gleich mit einem musikalischen Sonntag:

Am **08.10.** feiern wir **um 11:00** mit einem **Festkonzert** in der Musikhochschule das 10-jährige Bestehen des Muikgymnasiums am EBELU.

Um 18:00 musizieren Ehemalige MusikgymnasiastInnen.

Eine herzliche Einladung hierzu, sowie zum **Jubiläums-Podium bei Steinway** am 21.10. um 16:00. Natürlich finden Sie alle Angaben zu Konzerten und Veranstaltungen auch auf unserer Homepage.

Am 12.10. ab 16:00 feiern der Förderverein und der Ehemaligenverein die Fusion zum EBELU-Verein. Freuen Sie sich auf ein anregendes Festprogramm!

Die Tage vom 18. – 20.10 stehen dann ganz im Zeichen der Römer: An gleich drei Grundschulen werben wir im Rahmen von „Römertagen“ für das Fach Latein – und auch für unser EBELU.

Nach all den Aktivitäten haben die SchülerInnen und auch das Kollegium sich dann eine kurze Pause verdient – ab 28.10. sind dann Herbstferien.

Wie in den vergangenen Jahren, lade ich Sie in Absprache mit Herrn Dr. Rempp, dem Vorsitzenden des Elternbeirats zu Beginn des Schuljahres zentral zum ersten Elternabend ein. Auf der Tagesordnung steht neben den klassenspezifischen Themen die Wahl der Elternvertretung. Die in den Klassen neu eingesetzten KollegInnen werden sich kurz vorstellen und die Schulleitung wird für einen kurzen Austausch zur Verfügung stehen. Eine eventuell erweiterte Tagesordnung für Ihre Klasse erhalten Sie direkt von Ihrem Elternvertreter.

*Elternabende am 04.  
und 05.10.*

Die Elternabende verteilen sich auf die beiden Tage wie folgt:

**04.10. 19:00 Klassen 5-7 und KS2**

**05.10. 19:00 Klassen 8-10 und KS1**

Den Raumplan finden Sie in der Anlage.

Abschließend möchte ich Sie noch auf weitere Konzerte im Laufe dieses Jahres aufmerksam machen: 17./18./19. November geht das Schaufensterkonzert auf Tour; wir beschließen das Musikjahr 2023 mit dem Weihnachtskonzert am 15. Dezember.

Ihnen wünsche ich eine gute Woche, ein angenehmes langes Wochenende und ich freue mich, wenn wir uns am Elternabend sehen.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Zecher, OStD  
-Schulleiter-